



## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil peneliti dan analisis dari Pengajian Kitab Tauhid Sifat 20 Dalam Perspektif Jamaah Di Batola Residence Jalan Handil Bakti, Kec. Alalak, Kabupaten Barito Kuala, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengajian tauhid sifat 20 di Batola Residence adalah pengajian yang terjadwal setiap minggunya yang menarik banyak kalangan masyarakat dari dalam maupun luar kompleks Batola Residence, walaupun kompleks Batola Residence tidak terletak di tempat yang strategis namun pengajian ini sukses menarik banyak minat kalangan luar sehingga kompleks Batola Residence cukup terkenal. Pengajian ini di pimpin langsung oleh Abah Guru Anum atau Guru Muhammad Kusyairi beliau adalah Tuan Guru yang berwawasan luas dan berkhariisma, cara beliau menyampaikan isi ceramah mudah untuk di mengerti oleh jamaah serta tidak membosankan, hal tersebut terbukti dengan jamaah yang terus bertambah tiap minggunya di pengajian beliau. Dalam pengajian ini para jamaah belajar sifat-sifat Allah dan kebesaran-Nya serta bertujuan untuk menambahkan keimanan, membentuk karakter yang baik, menghilangkan ajaran-ajaran sesat, berakhlakul karimah dan menjalin silahturrahmi/hubungan baik kepada sesama manusia maupun hewan
- Dalam wawancara yang dilakukan oleh peneliti, peneliti menemukan banyak respon positif dari masyarakat setempat kompleks Batola Residence, di

karenakan Majelis Taklim adalah tempat untuk menimba ilmu serta mengingat kepada Allah SWT.

2. Pengajian Tauhid sifat 20 di Batola Residence bukan hanya tempat untuk menimba ilmu saja, namun juga pengajian ini memberikan dampak positif lainnya dari segi material contohnya pengajian ini telah membangun RPA (Rumah Pengajian Anak) di Batola Residence yang sampai sekarang tetap rutin dijalankan setiap senin sampai kamis sore, RPA tersebut adalah satu-satunya tempat pengajian anak di Batola Residence bahkan untuk desa sungai lumbah dan sekitarnya.

Tidak hanya itu pengajian ini juga membantu memperbaiki jalan di Batola Residence yang telah lama rusak akibat banjir, di karenakan jamaah Pengajian Tauhid Sifat 20 bukan hanya masyarakat setempat saja namun juga ada dari luar, maka pengurus pengajian ini menyarankan untuk membantu memperbaiki akses jalan utama yang telah lama tertunda

## **B. Saran-saran**

Penulis menyadari bahwa penulisan dalam penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, baik dari segi informasi, wawancara dan sebagainya khususnya untuk masyarakat Batola Residence, maka dari itu penulis masih mengharapkan kritik dan saran dari berbagai pihak serta menjadikan hal tersebut sebagai pelajaran untuk kedepannya.

Kepada pengurus serta panitia pengajian Tauhid Sifat 20 di Batola Residence maupun para jamaahnya semoga selalu tetap dalam keadaan semangat untuk menjalankan pengajian ini, karena dari sinilah seorang hamba bisa

mendatkan diri kepada Allah SWT, kepada Abah Guru Anum semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan kepada beliau sehingga beliau terus bisa berhadir untuk memberikan ceramah kepada Masyarakat di Batola Residence. Semoga pengajian ini di kemudian hari terus semakin besar sehingga bisa memberikan lebih banyak dampak positif kepada masyarakat sekitar dan juga bisa dijadikan sebagai bekal dari dunia ke akhirat.